Presentación del cortometraje "Amor a la Libertad" en Mendoza

El martes 27 de junio se presentó el cortometraje "Amor a la Libertad", que muestra las enseñanzas de San Josemaría Escrivá de Balaguer, fundador del Opus Dei, en el auditorio del diario Los Andes de la Ciudad de Mendoza.

05/07/2006

Ante la presencia de un público masivo y heterogéneo, luego de la exhibición del DVD, expusieron el director y realizador de la película, Lic. Juan Martín Ezratty; el Dr. Abel Albino y el vocero del Opus Dei, Lic. Esteban López Del Pino. Coordinó el panel la profesora María Gabriela Iuvaro.

El Dr. Abel Albino contó cómo, mientras realizaba investigaciones de vanguardia en España, una foto de la madre Teresa y unas palabras de Juan Pablo II lo llevaron a plantearse que debía hacer algo por los demás. De esta manera, ayudado por el espíritu de santificación del trabajo que vivía en el Opus Dei, se decidió a fundar CONIN, una institución dedicada a la prevención y tratamiento de la desnutrición infantil. A esta misma cuestión hace referencia en el cortometraje Pablo Kemec, gerente de una tarjeta regional de Mendoza: "Mi principal

responsabilidad pasa por tomar decisiones. Estas decisiones afectan o impactan directa o indirectamente en el grupo de gente con el cual trabajo. Y cuando tomo una decisión, no sólo trato de que sea tomada con fundamentos económicos y financieros, sino también fundamentada en valores cristianos".

El director del documental, Lic. Juan Martín Ezratty, contó que la realización del cortometraje le exigió leer varios escritos del fundador del Opus Dei y ver todo el material filmado de los encuentros de San Josemaría con miles de personas. "Es una gran experiencia ver a un santo filmado; pero también es muy enriquecedor encontrarme con personas que siendo muy distintas entre sí, todas procuraban vivir a su modo según las enseñanzas de San Josemaría", comentó.

Dado que en el cortometraje se recoge el testimonio de varios mendocinos, uno de los asistentes le preguntó a Ezratty su impresión sobre Mendoza, a lo que contestó: "Lo que más me impactó de Mendoza es la gran variedad de personas que ponen en práctica las enseñanzas de San Josemaría en su vida cotidiana. He tenido el placer de entrevistar al gerente general de una tarjeta de crédito, que me explicó cómo procura dar contenido cristiano a sus decisiones empresariales, así como también a un peluquero que me contó cómo hace su trabajo cara a Dios y sirviendo a sus clientes".

El Lic. López Del Pino, vocero de la Prelatura del Opus Dei en Argentina, explicó que "cuando San Josemaría habla de la libertad le está diciendo a cada persona que salga de la "matrix"; es decir, "salí de la situación en que tu vida es conducida por otros, asumí con tu propia voluntad el desafío de

conducir tu existencia, dale al mundo algo que nadie puede darle, dale tu impronta personal".

A raíz de una pregunta sobre la actitud de la Prelatura ante la película del Código Da Vinci, el vocero manifestó que "si bien el libro y la película son un hecho de ficción un tanto lamentable, el acontecimiento ha motivado que muchas personas conozcan la realidad del atractivo de Jesucristo, la Iglesia y también de una parte de ella, que es el Opus Dei".

Más información en: www.opusdei.org.ar

pdf | Documento generado automáticamente desde https:// opusdei.org/es-ar/article/presentaciondel-cortometraje-amor-a-la-libertad-enmendoza/ (30/10/2025)